



AMENAZA TRUMP A CHINA

Donald Trump amenazó a China con imponer un 50% de aranceles adicionales a todos los productos chinos si Pekín no elimina el 34% de tarifas que impuso a los productos estadounidenses como represalia.

Falleció el productor Memo del Bosque

El productor Memo del Bosque falleció a los 64 años víctima del cáncer, según se informó en un comunicado en sus redes sociales.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Martes 8 de Abril de 2025

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 13,769
Saltillo, Coahuila

DURANTE CATEOS EN COAHUILA

Decomisan más de 1 ton. de narcóticos



EN TEMA DE TURISMO

Destaca Manolo la riqueza de Coahuila

Además se garantiza la seguridad de visitantes con un plan integral de vigilancia

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAH.- El Gobernador Manolo Jiménez Salinas destacó la riqueza turística de Coahuila y subrayó la importancia de promover el turismo local durante la Semana Santa, además de asegurar la seguridad de los visitantes con un plan operativo integral.

En el arranque del Operativo de Semana Santa en Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas resaltó la belleza y los atractivos turísticos del estado, haciendo un llamado a los coahuilenses a conocer y disfrutar más de lo que su propio estado tiene para ofrecer.

“Coahuila tiene de todo para disfrutar, y es uno de los mejores lugares para ha-

cer turismo, no solo por la oferta de paisajes y actividades, sino también por la seguridad que brinda a nuestros visitantes”, señaló el gobernador.

Jiménez Salinas explicó que, debido a que las vacaciones de Semana Santa son generalmente breves para muchas familias, el turismo regional se convierte en una opción atractiva para los coahuilenses: “A veces no conocemos todo lo que tenemos en nuestro propio estado. Coahuila tiene más de tres millones de habitantes, y muchas familias no han visitado todos sus municipios”, afirmó.

LOCAL / PÁG. 2

También, la Fiscalía aumentó el apartado de recuperación de bienes robados

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Estado, informó sobre los operativos en diversas regiones del estado y destacó la evolución en las técnicas de investigación, que han derivado en el decomiso de más de una tonelada de narcóticos y recuperación de bienes robados.

La Fiscalía General del Estado de Coahuila, a través de su titular Federico Fernández Montañez, dio a conocer que, desde el mes de enero hasta el pasado 7



Desde el mes de enero hasta el pasado 7 de abril, se han llevado a cabo un total de 42 cateos en diversas regiones.

de abril, se han llevado a cabo un total de 42 cateos en diversas regiones de la entidad.

Esta estrategia, que se ha implementado como parte de las labores de investigación, tiene como objetivo el combate a la delincuencia organizada y el aseguramiento de bienes ilícitos.

Fernández Montañez detalló que los cateos han

sido distribuidos de manera equitativa en todo el estado, destacando la siguiente distribución: en la Región Sureste se realizaron 9 cateos, en la Laguna Torreón también 9, en la Laguna San Pedro 2, en la Región Centro 6, en la Carbonífera 6, en Piedras Negras 7, y en Acuña 3.

El Fiscal explicó que los cateos son un instrumento



Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Estado.

legal que la ley otorga a las autoridades para ejercer facultades de investigación en todo el estado.

“Este tipo de operativos involucra a diversas fuerzas de seguridad, incluyendo la policía municipal, estatal, la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano y la Marina, lo que nos permite llevar a cabo una acción coordinada para garantizar la seguridad y el cumplimiento de la ley”, señaló Fernández Montañez.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 10

Arranca operativo de Semana Santa

Brindará Coahuila seguridad y una gran experiencia a los visitantes: Manolo*

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



En los casos en los que no presentan la documentación correspondiente, el INM lleva a cabo su rescate.

‘Se bajan’ migrantes del tren, hoy van en camión

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Sonia Guardiola Alemán, delegada del Instituto Nacional de Migración en Coahuila, informó sobre los recientes cambios en los flujos migratorios a través del estado y afirmó que han disminuido hasta un 98 por ciento durante el presente año.

La funcionaria federal explicó que este cambio significativo se debe principalmente a la reducción en el uso del tren como medio de transporte por parte de los migrantes, lo que ha facilitado una mejor localización y control

de los flujos migratorios. “En la carretera es donde hemos localizado a más personas, de manera oportuna; afortunadamente, el tren ya no es utilizado como medio de tránsito por los migrantes”, indicó Guardiola Alemán.

Aunque el uso del tren ha disminuido, el personal del INM continúa realizando operativos ferroviarios, pero con una mayor presencia en los puntos carreteros, donde la vigilancia se ha intensificado.

LOCAL / PÁG. 2

Exhortan a turistas a no caer en fraudes

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Con el inicio de la Semana Santa, uno de los periodos vacacionales más esperados, la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO) en Coahuila lan-



za una serie de recomendaciones para evitar que los turistas sean víctimas de fraudes y estafas.

Galio Vega, Delegado de la dependencia en la región, aseguró que las campañas preventivas realizadas desde el año pasado han tenido buenos resultados, pero aún persisten riesgos asociados a las transacciones a través de redes sociales y sitios web no verificados.



“Desde el año pasado, hemos implementado una campaña de alerta a la sociedad, enfocada en recomendar que la gente compre en establecimientos formales, como agencias de viajes que cuenten con dirección fiscal, facturas y

constancias de situación fiscal”, indicó Vega.

Uno de los principales consejos del funcionario es evitar realizar pagos adelantados a través de transferencias bancarias a cuentas desconocidas. En cambio, recomienda efectuar compras directamente en puntos de venta establecidos y verificar siempre la legitimidad de los negocios.

“La mejor recomendación es que, si alguien les pide un depósito por internet, no lo hagan. Es importante que va-

